

Anklage-Entree (Text von „Anklage“ www.raubgewinn.de)

Wer liest schon eine eklig lange Einführung? Ich fände es dennoch anständig, wenn man sich die Zeit nähme, zu erhellen, welcher Stein mich zu dieser undankbaren Knochenarbeit anstieß. Es wurde höchste Zeit, der (durch auserwählte Arschkriecher, Herden feiger Jasager, ruchlose Funktionäre, sich anbiedernde Katheder- und Geldbeutelintelligenz, dumme Schubladenritter, philosophische und andere Wiederkäufer) zum Dogma entwürdigten Gesellschaftswissenschaft energisch wieder auf die Beine zu verhelfen – ohne Ängste vor Unkenrufen, Nachbarn, Maulkörben, geltendem Recht und Gesetz, lernunwilligen Anbetern, konservativer Blödheit und Zeit(geist)linken und ohne Blick ins Zwiebellederportemonnaie.